

# *La novena corona del judo la sentenció Idalys Ortiz*

---



**Tokyo, July 30 (RHC)-- Cuban Idalys Ortiz fell today to Japan's Akira Sone in the discussion of Olympic gold in the women's over 78 kilograms division of Tokyo 2020 judo.**

San Salvador, 28 jun (JIT).- Tal y como prometieron, los judocas cubanos aportaron su novena medalla de oro en los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe, al dominar el torneo por equipos mixtos.

Con etiqueta de amplios favoritos, el elenco dirigido por Julio Alderete y Yordanis Arencibia venció en línea a El Salvador, Venezuela y República Dominicana, acumulando 12 victorias y dos derrotas.

De "liquidar" al elenco local en cuartos de final se encargaron Idalys Ortiz, Andy Granda, Arnáes Odelín y Magdiel Estrada, en una ráfaga de cuatro ippones contra Daniela Henríquez, Juan Turcios, Alejandra Ruiz y Edwin Serrano, respectivamente.

Andy, Arnáes y Magdiel repitieron victorias en semifinales ante los venezolanos Antonio Rodríguez, Kady Cabezo e Iván Salas, en todos los casos por ippon. Idelannis Gómez pudo decidir el tope, pero cedió por ippon ante Elvismar Rodríguez. Entonces, Iván Silva concluyó las hostilidades por ippon ante Carlos

Páez.

La final ante República Dominicana estuvo marcada por las terceras victorias de Arnáez y Magdiel, así como por el broche dorado de la inmensa Idalys Ortiz.

Arnáez superó por ippon a Ana Rosa, como Magdiel a Antonio Tornal y Maylin del Toro a Katherine Otaño. Jorge Martínez no pudo sentenciar el match ante Robert Florentino (ippon) y dejó la escena lista para que Idalys rematara el certamen de judo centrocaribeño, con sede en el gimnasio de la Universidad de El Salvador.

En el último combate del evento, la artemiseña venció por hansoku-make a Eiraima Silvestre ante el aplauso cerrado de sus compañeros y otros integrantes de la delegación.

«Esta medalla la estábamos luchando, todo el mundo la esperaba. Lógicamente me siento bien. Hicimos cinco combates en la final, perdimos uno y me tocó definir para no dejar dudas. Para nosotros es un gran mérito superar la actuación de Barranquilla 2018», expresó Ortiz apenas concluido el match.

«Las muchachas compitieron muy bien, se han entregado sobre el colchón y salieron los resultados. Antes barríamos en este tipo de evento, pero hoy no. Las rivales se preparan, algunas incluso en otros países, y eso hay que tenerlo en cuenta. Superar lo hecho en Barranquilla 2018 es muy importante, sobre todo porque entonces se compitió en cuatro eventos más», comentó a JIT Yordanis Arencibia, al frente del colectivo técnico femenino.

«Vinimos acá a ganar los Juegos y aportar la mayor cantidad de medallas para darle un regalo al pueblo cubano. Destaco a todos los atletas, vinieron a luchar y lo hicieron. Hubo unidad y cohesión hasta el final. Este es un paso importante en lo que viene rumbo a los juegos panamericanos y olímpicos. El judo seguirá cumpliendo», opinó Julio Alderete, jefe del colectivo varonil.

Los judocas se despidieron con nueve coronas, tres subtítulos y dos metales de bronce, hasta el momento la cosecha más importante de la delegación cubana.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/326800-la-novena-corona-del-judo-la-sentencio-idalys-ortiz>



**Radio Habana Cuba**